

Fecha 01.11.2010	Sección Cartera	Página 2
---------------------	--------------------	-------------

## DESBALANCE

**Ecología y negocios.** El tema ecológico no está ajeno a realizar un buen negocio y en este terreno el talento mexicano se está haciendo presente. En el país, una de las empresas que ha logrado gran impulso con la innovación en el **tratamiento** de **aguas** residuales es el grupo Organización para el **Tratamiento** de **Aguas** Residuales (OPTA), firma mexicana fundada hace 26 años por ingenieros nacionales.

La necesidad de contar con tecnologías más eficientes para el uso del agua puso a OPTA en competencia con grandes jugadores en el sector, no sólo en el país, sino a nivel internacional.

La firma que dirige **Sergio Michel Brambila** es la única mexicana que se encuentra al nivel de empresas como Nalco o General Electric, y va por el liderazgo entre las compañías nacionales.

Con plantas en el estado de México, planea nuevas inversiones para capitalizar su experiencia en el uso de **polímeros** y productos de reacción para el **tratamiento** de **aguas** residuales, con lo que organizaciones públicas y privadas, así como gobiernos municipales y estatales, han logrado reducir el uso de agua fresca en procesos industriales para sustituirla por **aguas** tratadas. La apuesta de OPTA

será fuerte para los próximos meses y seguramente dará de qué hablar.

**Buscan apoyo.** El tema de la inseguridad se ha convertido en un verdadero reto para los empresarios del país, tanto que algunas compañías como FEMSA, que dirige **José Antonio Fernández**, han tenido que recurrir a asesoría de gobiernos que ya pasaron por una muy larga racha de inseguridad por enfrentamientos contra el narcotráfico.

En un encuentro con reporteros de diversos países de América Latina, **José Antonio Fernández** comentó que su empresa ha recurrido a asesoría con el gobierno colombiano para aprovechar de la experiencia que tienen en temas de seguridad, y reconoció que los costos por la inseguridad que se vive en el país han aumentado, porque se tuvo que contratar más vigilancia para proteger a los trabajadores de la firma.

Sin embargo, el empresario sí dejó algo muy claro, y es que la lucha contra la delincuencia no es un asunto sólo del gobierno, sino que debe involucrar a toda la sociedad. Aseguró que las inversiones programadas de FEMSA no se verán afectadas, y mucho menos frenadas, por la delincuencia.

Sin duda, una postura muy firme que refleja el apoyo que el sector privado ha dado al gobierno federal en este tema.



José Antonio Fernández, de FEMSA

ARCHIVO EL UNIVERSAL

